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Giornata in baita organizzata
da l l’Asd di Cossila San Grato

BIELLA (gtg) Tradizionale giornata alla
baita Forbacco organizzata dall’ass o-
ciazione sportiva dilettantistica di Cos-
sila San Grato. L’appuntamento è in

programma per domani, giovedì 26
luglio. Il ritrovo avrà luogo alle ore 11
presso la località Pian Piaris al al
Tracciolino di Oropa; a seguire si con-

tinuerà a piedi, per circa 20/30 minuti,
fino alla baita. Il pranzo comincerà alle
12,30 con la polenta concia. Per ul-
teriori informazioni: 340-2525113.

REGIONE «La sua realizzazione comporterebbe gravi effetti negativi su tutto il territorio circostante, prevalentemente agricolo»

Da Barazzotto un ordine del giorno contro la discarica di amianto

SERVIZI Novità anche per la raccolta rifiuti nei condomini popolari dell’AT C

A Chiavazza i tecnici Enel
per il cambio dei contatori

PALAZZO OROPA

Lampade a led
nelle palestre
e nei campi sportivi

BIELLA (ces) Vale 150mila euro l’in-
vestimento che porterà alla sostituzione
delle lampade nelle palestre e nei cam-
pi sportivi della città con luci a led. La
delibera è stata approvata dalla giunta
nella seduta di lunedì o e l’obiettivo è di
aumentare il tasso di risparmio ener-
getico. Il calcolo di Enerbit, l’az i e n da
municipalizzata che sta lavorando al
riammodernamento dell’i l l u m i naz i o n e
stradale, parla di possibili risparmi sui
consumi superiori al 50 per cento.

A essere interessate dal progetto sa-
ranno il PalaSarselli di Chiavazza, le
due palestre Marucca appena risiste-
mate e pronte per essere aperte a
settembre, le palestre delle scuole me-
die Salvemini e Nino Costa di Chiavazza
e della scuola elementare di Pavignano,
la Belletti Bona, il bocciodromo e tutti i
campi sportivi tranne il La Marmo-
ra-Pozzo, che assorbiranno la maggior
parte dell’investimento, 30mila euro.
Circa un terzo della cifra invece servirà
per finanziare i lavori di rimozione,
smaltimento e sostituzione delle lam-
pa d e.

Biella (gtg) Da Vittorio Barazzotto, con-
sigliere regionale del Pd, un ordine del
giorno contro la discarica di amianto in
regione Brianco a Salussola. «Il ter-
ritorio del Brianco è inserito nell’area di
ricarica degli acquiferi profondi. In
quella zona non c’è il veto per realizzare
discariche d’amianto, tuttavia la Regione
richiede garanzie supplementari rispetto
alla normativa nazionale, come eviden-
ziato anche dall’Organismo collegiale in-

quirente dell’inchiesta pubblica nella sua
relazione conclusiva. Poco distante si tro-
va l’area di Valledora, nella quale è stato
invece stabilito che non sarà più possibile
costruirne di nuove. Ritengo che sia ne-
cessario valutare l’opportunità di inclu-
dere il territorio del Brianco in quello di
Valledora e quindi di equipararne le con-
dizioni». Il consigliere Barazzotto pone
l’attenzione anche su altri aspetti: «L’im -
postazione data dalla Regione per il piano

amianto prevede una suddivisione del
territorio in quattro grandi aree (città me-
tropolitana di Torino, territorio del Cu-
neese, Piemonte Sud Orientale, Piemonte
Settentrionale), al fine di ripartire equa-
mente gli impianti e contenere gli impatti
ambientali attraverso l’allestimento di di-
scariche di dimensioni più ridotte. La
scelta di costruire a Salussola una di-
scarica di dimensioni tali da soddisfare
l’intera necessità della Regione comporta

un evidente impatto localizzato su
un’unica area, protratto per decine d’an -
ni, in un’area agricola vergine. Ciò com-
porterebbe una serie inevitabile di effetti
negativi sul territorio, nei confronti delle
imprese agricole che coltivano riso e altri
prodotti e per i possibili impatti sulle
acque, sul suolo e sull’aria. Le indicazioni
date dalla Regione relative all’utilizzo di
aree estrattive dismesse erano finalizzate
al contenimento dell’uso del suolo».

BIELLA (gtg) Si è svolto domenica
scorsa, 22 luglio, il tradizionale pel-
legrinaggio annuale degli alpini
biellesi al Monte Camino, presso la
chiesetta dedicata a San Maurizio
inaugurata il 1º agosto 1948. Quel-
lo di domenica, quindi è stato il
70esimo anniversario dell’inaugu -
raz i o n e.

Alle ore 11 si è svolta la ce-
rimonia dell’alzabandiera e l’ono -
re ai caduti alla lapide Battaglione
Val Toce, a cui ha fatto seguito la
messa per gli alpini e gli aggregati
deceduti. L’appuntamento è stato
p r e c e d u t o , c o m e  s e m p r e ,
da l l’onore ai caduti al Monumento
alle Batterie alpine al Pian della
Ceva. (Fotoservizio Giuliano Fighe-
ra )

BIELLA (ces) Dopo l’esordio nelle
frazioni della Valle Oropa arrivano
in città le squadre dei tecnici di
e-distribuzione, società del grup-
po Enel, incaricata della sostitu-
zione degli attuali contatori con
sistemi più moderni. Un’opera -
zione che interesserà tutte le uten-
ze cittadine - calcolate in circa
26mila - e che verrà portata a
termine entro il mese di dicembre.
Per evitare inganni e truffe come è
accaduto in Valle Oropa e ora a
Chiavazza l’arrivo dei tecnici è
preannunciato da manifestini ap-
pesi nelle vie interessate, come
quello pubblicato nella foto. Ogni
operatore è dotato di un tesserino
di riconoscimento: con nome, co-
gnome, fotografia e numero di
matricola dell'addetto se si tratta
di un dipendente di E-distribu-
zione o i dati dell'impresa affi-
dataria se si tratta di un lavoro dato

in appalto.. Ogni addetto è inoltre
obbligato a farsi sottoporre a un
ulteriore controllo, se i cittadini lo
desiderino: attraverso il suo te-
lefono di servizio può generare un
codice numerico attraverso il qua-
le il cittadino potrà verificare la
sua identità dettandolo all'opera-
t o r e  d e l  n u m e r o  v e r d e
800.085577.

Ci sono novità anche per la
raccolta rifiuti. Si era cominciato
distribuendoli solo nei piccoli
condomini fino a sei appartamen-
ti, oltre che nelle case unifamiliari.
Poi la sperimentazione si era al-
largata agli stabili con almeno die-
ci famiglie residenti. Ora i sec-
chielli marrone per la raccolta ca-
sa per casa dei rifiuti indifferen-
ziati arrivano anche nei condo-
mini Atc dove la produzione di
spazzatura risulta più alta della
media. Lo ha deciso la giunta, che

ha dato il benestare al provve-
dimento con una delibera votata
nella giunta di lunedì 23 luglio.

“In realtà è un modo per aiutare
le famiglie virtuose in contesti in
cui chi fa bene rischia di pagare
per la distrazione degli altri” spie -
ga Diego Presa, assessore all’am -
biente. “Ma speriamo sia anche un
modo per invogliare chi finora è
stato poco accurato nella raccolta
d i f f e re n z iat a”.

Con l’avvento della tariffa pun-
tuale, infatti, la parte variabile del-
la bolletta dipende da quanti ri-
fiuti indifferenziati vengono pro-
dotti. Nel caso del contenitore
condominiale fa fede il peso. Con i
secchielli unifamiliari invece tutto
dipende dal numero di volte in cui
vengono esposti per consentire
agli operatori Seab di svuotarli.
Minore è questo numero, mag-
giori sono i vantaggi in bolletta.

EVENTO Domenica scorsa presso la chiesetta dedicata a San Maurizio, che quest’anno celebra il 70esimo anniversario dell’i nau gu raz i o n e

Raduno sezionale degli alpini sul Monte Camino

Ermanno Sola



